
• LA GACETA DEPORTIVA 

Le llegó su hora 
al baloncesto masculino 

En el pasado número de 
GACETA comentábamos que la 
idea de federar un equipo mascu
lino de baloncesto estaba muy 
avanzada. Pues bien, esa idea ha 
fraguado rápidamente en lo que 
hoy es el C.B. La Solana Los Pepo
tes, un equipo joven que comen
zará este año en categoría 
provincial y que ya piensa en el 
ascenso a 3ª División. 

El equipo será dirigido por Anto
nio Rodríguez-Rabadán, actual 
entrenador también del equipo 
femenino, un joven de tan sólo 16 
años que quizá su único hándicap 
sea ése, su juventud, pero que 
para muchos es quien actual
mente más conocimiento tiene de 
baloncesto aquí en La Solan3. La 
lista de jugadores con que contará 
en este inicio de temporada es la 
formada por Gabi Sevilla, Jesús, 
Luis José, Serrano, Plaza, Lara, 
Javi, Augusto, Moraleda y 
Vicente, no descartando la incor
poración de algún que otro 
refuerzo cuando se incorporaran 
antes a los entrenamientos. 

NO HABRA PROBLEMAS ECO
NOMICOS 

El presupuesto que tendrá el 
equipo será de 550.000 ptas. 
300.000 de las cuales serán apor
tadas por el Ayuntamiento. El 
resto lo pondrá el patrocinador, 
Los Pepotes S.A.; la mitad, a la 
semana de iniciarse el campeo
nato y la otra mitad en la 1 ª jor
nada de la 2ª vuelta. Además 
proveerá de equipación y chan
dals al equipo. Con ese presu
puesto, esta primera temporada 
está salvada en lo que al tema eco
nómico se refiere, esperando un 
saldo positivo importante a final de 
temporada. 
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Los partidos se inician el 28 de 
octubre en Miguelturra, primero 
de los once rivales solaneras, y 
será una campaña, por tanto, con 
22 encuentros, que se alargará 
hasta finales de abril. 

LA 3ª DIVISION ESTA AL 
ALCANCE (ANTONIO R

RABADAN) 

Antonio Rodríguez-Rabadán se 
muestra claro y seguro cuando 
afirma que "teniendo en cuenta el 
equipo que hay y su nivel técnico, 
la 3ª división está al alcance. Anto
nio que cuenta con el apoyo de 
toda la plantilla, se ha comprome
tido a dirigir al equipo masculino 
en su primera temporada y es 
quien, además va a cumplir su 
segundo año como entrenador 
igualmente del equipo femenino. 
Comenzó con equipos escolares 
hace 2 años y actualmente posee 
el título de entrenador regional de 
baloncesto. 

Además de su misión como 
entrenador del equipo, colabora de 
lleno con pocas personas más, en 
inscripciones, fichas "y demás 
papeleos que conlleva un equipo 
de estas características, aunque él 
nos decía que "el equipo está 
exclusivamente llevado por la 
totalidad de los jugadores, entre
nador y una teórica directiva que 
aún está sin configurar. Tan solo 
se sabe que Gabriel Castaño será 
el delegado de equipo. 

Por lo expuesto anteriormente, 
fue quien nos facilitó las cifras del 
equipo, manifestando explícita
mente todos los gastos. "Para 
arbitrajes hay destinadas de 
1 25.000 a 150.000 ptas; los des
plazamientos, que todos ellos se 
van a realizar en autobús, se lle·-
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van como mucho 250.000 ptas y el 
último gasto necesario de la tem
porada, que no por ser el último 
deja de ser el primero, como es la 
realización de fichas, inscripción y 
fianza del equipo, que se lleva un 
total aproximado de 50.000 ptas. 
Todo esto nos da una resultante al 
sumar estas cantidades y restar
las del dinero del que se dispone, 
sobrando 100.000 ptas como 
mínimo para materiales y gastos 
imprevistos que surjan en la tem
porada pudiendo quedar un fondo 
para la próxima. 

La conjunción de todos los juga
dores en este equipo es algo pre
ocupante y por ello habría sido 
más que necesaria una buena pre
temporada con ciertos partidos 
amistosos que les dieran ese 
rodaje y compenetración necesa
rios, porque prácticamente no han 
jugado juntos hasta ahora. A 
esto, Antonio nos aclaraba que 
"dado el escaso margen de tiempo 
con el que se ha contado para con
figurar el equipo, ya que hasta 
última hora la existencia o no del 
equipo no era certera, ha hecho 
que la prete'mporada fuera inexis
tente". Sin esa pretemporada y 
volviendo al tema de la conjunción 
del equipo, nos explicaba que los 
entrenamientos "se desarrollan 
desde primeros de septiembre y 
son un tanto complicados, puesto 
que cada jugador está acostum
brado a hacer lo que quiere en su 
respectivo equipo aficionado, y de 
golpe y porrazo llega a este equipo 
y tiene que regirse a unas normas 
y ser tratado como uno más". Sin 
embargo, "cada vez se hace más 
llevable para todos ellos y la con
junción, aunque despacio, se va 
consiguiendo día a día. 
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